



PAN pide enfrentar y resolver reto de migración tras incendio del INM en Ciudad Juárez

“No murieron, los mataron”, afirmó el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero.



Líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero | Especial

Fernando Damián

/ 02.04.2023 17:10:24



Tras el incendio, con un saldo de 39 personas muertas, en la estación del INM en Ciudad Juárez, Chihuahua, el grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, **urgió a construir una verdadera política pública para atender y solucionar el reto de la migración, .**

“Hago un llamado a trabajar para evitar el dolor evitable, porque nuevamente lo decimos: 'no murieron, los mataron'. Todas las partes involucradas deben escuchar inquietudes, propuestas y dar soluciones en conjunto”, remarcó Jorge Romero, coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro.



Jorge Romero Herrera 
@JorgeRoHe · Seguir



A nombre de la bancada de @AccionNacional hago un llamado a trabajar para evitar el dolor evitable: los migrantes que permanecían asegurados en Chihuahua, no murieron, los mataron.

#Boletín bit.ly/3GdsXDv



3:41 p. m. · 2 abr. 2023



Subrayó que existen demasiadas partes involucradas, incluyendo el **Poder Legislativo** y la **sociedad civil**, cuyos aportes podrían ser de gran utilidad para proponer en conjunto una solución.

<https://www.milenio.com/politica/pan-pide-resolver-reto-migracion-incendio-ciudad-juarez>